



Hygiene- und Gesundheitsunbedenklichkeitszertifikat

Hygienic and Health Certification

Hiermit bestätigen wir unseren Geschäftspartnern, dass unsere Produkte aus Edelstahl 18/10, 18/8 und 18/0 lebensmittelecht sind.

Edelstahl setzt keine giftigen Substanzen frei und ist daher gesundheitlich unbedenklich.

Edelstahl gilt als unkritisch und als dem Stand der Technik entsprechend, soweit er die gängigen Spezifikationen bezüglich der Zusammensetzung etc. erfüllt und nicht durch unerwünschte Bestandteile verunreinigt ist.

Für Edelstahl gilt keine Einzelmaßnahme gem. Art. 5 VO (EG) Nr. 1935/2004, die eine schriftliche Erklärung der Konformität fordert.

We hereby confirm to our business partners that our products made of 18/10, 18/8 and 18/0 stainless steel are food safe.

Stainless steel does not release any toxic substances and is therefore harmless to health.

Stainless steel is considered to be non-critical and state of the art as long as it meets common specifications regarding composition, etc.

and is not contaminated by undesirable constituents.

Stainless steel is not subject to an individual measure according to Art. 5 of Regulation (EC) No. 1935/2004, which requires a written declaration of conformity.

Rosengarten, 19.01.2021

WHERE SERVICE BEGINS

WAS Germany
Am Oheberg 1
21224 Rosengarten
Germany

Tel.: +49 41 08 41 88 0
Fax: +49 41 08 41 88 41
office@wasgermany.com
wasgermany.com

Inhaber: Tim Schulz
Steuernummer: 15/142/17330
Ust-IdNr.: DE278137724
Amtsgericht Tostedt HRA 201825

Hamburger Sparkasse
IBAN: DE06 2005 0550 1383 1457 19
BIC: HASPDEHHXXX

FOLLOW US

